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2016～17年度	国際□―タリー会長
ジョン・ジャーム

吉田	勤 会長テーマ	“仲間を増やし、地域に奉仕"

★会長 吉 田 勤	 ★幹事 弗 田 不□則

例会》第40号 6月 21日 (水)《第2566

本日のプログラム

2016～ 2017く 第 2565 ロ 例会 〉

第39号 	6月 14日の記録

。例会場 :フォーポイントパイシエラトン函館
〒040-0063函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日 :毎週水曜日	12:30～13130

事務局 :函館市大手町5-10
ニチロビル4	F	TEL23-3870
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会	吉田		 勤 会長

唱	 それでこそロータリー、四つのテスト

6月 11日

理事・役員退任挨拶

た。國立ガバナーエレクトは、現在アトランタで研修

中であります。小泉地区大会実行委員長を中心に準備

を進めているところです。10月 13日 記念ゴルフ大会、

14・ 15日 が大会となります。多くの会員皆様にご参加

いただきたく、よろしくお願い申し上げます。

幹事報告	 弗田	 和則 幹事

次週21日 の例会は夜間例会、28日 の例会は7月 2日

の函館マラソン大会に移動例会となっております。

和歌山城南RC、 千葉港RCよ り会報が届きました

ので回覧致します。

他クラブ情報	6月 20日閃函館セントラルRC、 27

日(力函館東RC、 29日 (利函館RC、 30日 |〕函館五稜

郭RCは共に夜問例会となっております。
韓日親善会議の案内とロータリー情報冊子の案内が

来ていますので、回覧致します。

例会終了後理事会を開催いたします。
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◎会長報告	 吉田		 勤 会長

06月 3日吐)IMがフォーポイントパイシェラトン函
館で開催されました。

◎親睦活動委員会	 山下	 清司 委員長

ニコニコBOX投入報告

函館ロータリークラブ様
¨̈ 2̈017-18年度の地区大会よろしくお願いします。

吉田会長・弗田幹事・森会員・石橋会員
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村井会員 西尾会員

◎2017-2018地 区代表幹事 函館RC	 森川	 順治 会員

次年度地区を函館RCがホストクラプを務めるにあ

たり、函館北RCに コ・ホストクラプをお願いしたと

ころ、快くお引き受けいただきありがとうございまし

□

夜間例会	会長さよならパーティ
於	 フォーポイントパイシェラトン函館	'「後6時30分～
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小笠原会員・成田会員・山下会員・増田会員

渡部会員・斎藤(秀 )会員・深瀬会員

……ニコニコボックスに協力。

村井会員 …̈…皆様一年間ごくろう様でした。

◎理事・役員退任挨拶

・ クラブ奉仕委員長	深瀬	 見一 会員

今年度というより次年度のことになりますが、函館

からガバナーを輩出し、地区大会が開催されるのでク

ラブ皆様のお力添えをいただき、コ・ホストクラブと

して協力していきたいと思いますので、よろしくお願

いします。

・ 職業奉仕委員長	 斎藤	 秀司 会員

今年は職場訪間として吉田会長の七飯工場を見学さ

せていただきました。最先端のパイオ燃料ボイラーを

はじめ、シーツや浴衣を自動で折る機械など、なかな

か見られない内部を見学しました。ありがとうござい

ました。来年もどこかへ見学に行きたいです。

。社会奉仕委員長	 成田		 豊 会員

松見委員長の代理を務めました。恒例の少年野球大

会や洞爺九慰霊碑清掃など無事終えることができまし

た。 7月 2日 のマラソン、よろしくお願いします。

(補足 :山 下清司会員)当 日は8時集合.9時30分

～11時30分の間にフル・ハーフ計8000人のランナーが

通過します。ジャンバーと帽子が必要な方は申し出く

ださい。プログラムに当クラプの広告を例年の形で深

瀬会長、斎藤幹事で掲載します。台数は限られます

が、熱帯植物園に車を停めることができます。

。国際奉仕、親睦活動委員長	 山 ド	 清司 会員

地区の方針であるポリオプラスに対して人頭割で協

力しました。親睦活動委員会としては、家族の参加が

北RCの魅力であるとの会長方針に従い、多少の予算
オーバーを覚悟しながら、楽しい夜間例会を多く開く

ことができました。次週会長ごくろうさん会にも、予

´、 日
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出 席 率 対 象 会 員 20名
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他クラブ出席 3名 出 席 合 計 16名
出	席	率 80.0096

安心と快適をお届けして、39年の実績!!
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北 斗市 七 重浜 6-8-25(0138)49-4463	FAX	49-9541

算をかけていますのでご期待ください。

・ 新世代奉仕委員長	 藤田	 正男 会員

奨学生として、遺愛高校の成田乃亜さんに奨学金を

支給してきましたが、	3月 で事業しました。次の奨学

生の推薦を遺愛高校へ依頼しましたが、応募なしでし

た。

。SAA	 森		 秀樹 会員

今年は副SAAの成田会員に全てお任せしました。

成田会員に感謝します。

。幹事	 弗田	 和則 会員

今年度の活動報告書と次年度の活動計画書の提出を

お願いしたいところですが、次年度会長の会長方針を

まずはお願いします。

2016年規程審議会において定款・細則が変更されま

した。本日のボックスに冊子にまとめたものを配付し

ましたので、保存版として活用してください。

今年度、例会41回、移動例会5回、夜間例会9回、

クラブ協議会3回、総会 1回、早朝例会 1回、理事会
12回です。期首会員22名でした。期末会員は未だ報告

できません。中川洲平会員が10月 4日 ご逝去されまし

た。享年84歳です。

・ 会長	 吉田		 勤 会員

皆さんのご協力のもと、会長の務めを終えることが

できそうです。楽しい北RCを 目指して、親睦を中心

にとの思いでいましたが、山下親陸活動委員長には楽

しい夜間例会を多数企画していただき、ありがとうご

ざいました。会員増強にも力をいれたつもりですが、

なかなか思うような結果が出ませんでした。次年度に

期待したいと思います。反省は多々ありますが、なん

とかやり遂げられたのも弗田幹事のお陰と感謝してい

ます。あと2回例会が残っていますので、よろしくお

願いします。

(会報担当者 :渡部	 二康	 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

2017年 7月 2日 (日)(6月 28日 1水の移動です)

函 館 マ ラ ソ ン 第4エ イド(湯川)8時集合

給水作業終了後、大黒屋旅館にて例会を行います。
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005月 28日 出席報告 (増山		 正 委員長)

(広 告掲載 :藤田	 正男 会員)


